



# 秋まつり



中井子ども会

平成20年10月18日(土)・19日(日)秋祭りが行われました。両日とも、あせをかく程いいお天気に恵まれ、子ども会の子供達はだんじりを引いて中井町内をねり歩きました。

祭りが始まる前に六年生は総社宮で御払いをうけました。中井のテント内では、子ども会役員によるおもちゃの販売、また18日はこの日だけソフトボールチームの保護者によるストラックアウト、フランクフルトの販売が行われ、たくさんのこども達が集まって楽しくにぎわいました。

そしてあっという間に、二日間の秋祭りが無事終わりました。お祭りに参加していただいた皆様ありがとうございました。ご協力いただいた地域の皆さま、警備をしていただいた中井消防団の方、巡回をしていただいた警察の方ありがとうございました。心より深く感謝しております。

(中井子ども会 柿原・川田・金子・福武・荻野・佐藤・岡)



朝からテント組み立て



総社宮で御払いをうける



音がでるおもちゃ、サングラス、ブレスレット販売



2年生以下はうた。3年生以上リコーダーで演奏





“額”は倉庫がある空き地に  
組み立てられました。



おつかれ様  
でした。